



La Maison de la Parole
propose

LA NUIT DES IDÉES « LA TERRE DES HOMMES »



Chaque année la Nuit des Idées, à l'initiative de l'Institut Français, célèbre la circulation des idées entre les pays et les cultures, les disciplines et les générations ; c'est aussi une invitation à découvrir l'actualité des savoirs, à écouter celles et ceux qui font avancer les idées dans tous les domaines, à échanger sur les grands enjeux de notre temps.

Thème de l'année : **PROCHES**

RENDEZ-VOUS

Jeudi 28 janvier 2021 de 20h30 à 23h

Proches de la Terre - Proches des Hommes - Proches de ceux qui souffrent - Proches les uns des autres

« le défi environnemental que nous vivons, et ses racines humaines, nous concernent et nous touchent tous » (Pape François - LS 14)

PROGRAMME

20h30 proches de notre Terre : accueil et visite virtuelle de l'exposition des photos de Yann Arthus-Bertrand « La Terre vue du ciel »

21h : projection d'un extrait du film « Human » de Yann Arthus-Bertrand et premier échange interactif

21h30 proches de nos frères les hommes : Comment se rendre proches de ceux qui souffrent ?

Témoignages de quelques personnes qui essaient de se faire proches des autres :

- O. Benoit, pour Carmeudon, accueil de réfugiés

- M-C Fargette, conseillère pôle emploi

- N. Madon, bénévole à la Maison médicale Jeanne Garnier

22h proches les uns des autres : Echange entre les participants

**Pour recevoir le lien de visioconférence, merci de vous inscrire
sur l'adresse : contactmdp92@gmail.com**

La Maison de la Parole - 4 bis rue Hélène Loiret - 92190 Meudon - 01 46 26 84 30
contactmdp92@gmail.com -- Site : <http://maisondelaparole.diocese92.fr>
Bus 389 ou Tramway T 2 - arrêt « Meudon sur Seine »